



## El festival de cortometrajes de La Rana lanza su tercera convocatoria

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca, dentro del programa de actividades complementarias '+Facultad', convoca por tercer año el Festival Internacional Universitario de Cortometrajes La Rana Film Fest que organizan los alumnos de Comunicación Audiovi-

sual de la Usal y la productora salmantina Jabuba Films. La intención de esta iniciativa

«es impulsar y reconocer la creatividad audiovisual entre la comunidad universitaria además de convertir a La Rana Film Fest en el referente español» de festivales universitarios de cortometrajes.

Actualmente, y hasta el 8 de junio, está abierto el plazo de entrega de las piezas audiovisuales. Éstas no podrán exceder de los quince minutos de duración y concurrirán a concurso cuyo fallo tendrá lugar el 19 de junio, a las 19:00 horas, en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca. Podrán presentar cortometrajes todos los alumnos de la comunidad universitaria sean o no españoles, pues el festival está abierto a todo el mundo, pudiendo presentar hasta un máximo de tres obras por persona o grupo.



**Mónica Pérez**